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工務處 

有關於暖暖區各主要道路（源遠路、過港路、東勢街與八堵路）基

礎設施全面提升（人本空間、桿線地下化、路面刨鋪等），在市長施

政報告裡有提到經費來源與施作期程，請工務處緊盯各案件進度，

務必在市長施政報告的期程內完成，給暖暖區民眾安全舒適的用路

環境。 

 

有關於基隆河自行車道串聯計畫正在施工當中，預計今年 10月底前

完工，目前的進度為何?請說明。 

 

有關八堵火車站對面風雨走廊修建事宜 

經許多民眾與里長不斷反映，有關基隆中學步行至車站必經的風雨

走廊，目前已有多處破損，請工務處回覆說明意見及預計辦理情

形。 

 

 



有關八堵火車站旁機車停車棚與車位規劃，先前蔡立委辦公室邀集

貴處及其他局處辦理過會勘，就貴處業務範圍(土地管理權交還台

鐵，以利該單位規劃停車空間)，目前土地規辦理的情形為何? 

 

有關於四月底幸福華城社區進行的道路鋪設，圓環下方因氣候因素

尚未完成，請貴處務必與承包施作單位密切聯繫，擇天氣狀況允

許，盡快進場完成施作。 

 

有關於東勢街 26巷（東碇路&東勢街口）至正榮 2號橋，電桿移除

作業設置人行專用道，先前本席與蔡立委辦公室已辦過 5次以上現

場會勘及多次協調會議，請工務處務必緊盯該案件（東勢街道路品

質改善計畫）及督促台電公司盡快完成電桿移除，桿線下地，讓此

段人行空間可以完成建闢，以維行人安全！（此段因有暖暖聖光堂

站牌，每天通勤通學人數眾多，也有許多長輩、輪椅族、孩童推車

婦孺，非常需要人行專用道） 

 

 

 

 



交通處 

有關於暖暖區中心（區公所、親水公園）周邊目前停車空間不足問

題，請提出規劃或解決方案。 

 

有關於基隆河自行車道串聯計畫正在施工當中，預計今年 10月底前

完工，未來全段會是非常優質的休憩空間，考量鄰近本市的兩段區

域（汐止&瑞芳）皆有 U-BIKE的設置，請貴處研擬規劃設置的可行

性評估。 

 

有關於八堵火車站前是否能夠闢設迴轉專用空間（九成以上的車輛

有迴轉需求），請貴處研擬規劃設置的可行性評估。 

 

有關於本市 1088、1061、1061A客運及 R路線目前營運的狀況及未

來改善的方案。 

 

 

 

 

 



警察局 

有關八堵火車站前增設測速照相桿事宜 

因八堵火車站前只有一處號誌燈，許多車輛為求搶快，時常加速或

超速行駛，車站前為人潮密集區域，車速偏快容易造成交通事故及

憾事發生，請警察局評估增設測速照相桿的可行性並回覆說明意見

及預計辦理情形。 

 

有關於東勢街預計設立徹速照相桿事宜，業已辦過會勘，至今近兩

年依舊沒有設置，請警察局說明? 

 

有關暖暖區幾個深夜噪音熱點，東勢街、東碇路、碇內街等，請轄

區派出所同仁加強攔查以維護民眾安寧。 

 

有關碇內派出所整改建相關事宜，本席已有提案，再請書面回覆。 

 

 

 

 

 



教育處 

有關於目前 6-11歲學童施打默德納疫苗的統計與施打情形報告（含

出現不適情況的比例與後續關心追蹤狀況）。 

 

有關於目前因疫情造成視訊與實體並行的教學模式，辦理的情況為

何請回覆。 

 

 

 

公車處 

有關於民眾時常反映暖暖公車老舊問題，不是冷氣壞掉就是有滴漏

水情形發生，甚至還有行駛中車門突然打開差點發生意外，請公車

處將目前本市各區公車車齡配置的情形書面回覆。 

 

有關於民眾時常反映暖暖 602經過港低底盤公車過少問題，由於過

港搭乘民眾多為 65歲以上長者，非常需要低底盤的公車以利搭乘，

請公車處回覆目前低底盤公車配置的情形書面回覆。 

 

 



產發處 

目前暖東苗圃已完工，也是未來基隆市教育生態園區，請回覆今年

度預計辦理的活動或與各級學校配合辦理的課程。 

 

本席先前有爭取 gogoro電動機車電池交換站設置在 <源遠公有市場

>，也辦理過會勘，請回覆說明目前辦理情形。 

 

社會處 

請規劃有關於本市第二身障洗車中心設置的相關事宜(先前有與各單

位進行會勘，評估設置在過港閒置土地)，希望貴處加速辦理，早日

來完成設置，因為第二身障洗車中心除了是民眾多了一處洗車的新

選擇之外，更重要的是讓本市的身心障礙者能有一個工作、庇護與

職訓的地方！ 

 

文化局 

有關惠明新村暫定為文資保存期限至今年七月，先前也辦理過公聽

會，後續將審議是否有保存必要及是否解除列管，因為這攸關後續

地方整體的規劃及發展，若審議結果出來，請第一時間通知本席服

務處，以利辦理後續相關事宜!!  



暖暖區為文化歷史底蘊豐富的區域，也有許多眷村文化及新住民朋

友，包含許多特色美食，建請貴局在疫情居緩後辦理<美食文化藝術

節>或相關活動，讓這些群族朋友可以將家鄉的美食及文化內涵分享

給本市市民。 

 

都發處 

有關於暖暖區公所改建為 《多功能行政中心並增設停車空間  》

議題，去年都發基金有編列一筆 360萬元的經費，要來評估暖暖區

行政大樓及周邊土地聯合開發改建的可行性評估，請貴處回覆該案

目前的辦理情形。 

 

有關台北大鎮社區前迴轉道，當初設計時，未詳盡考量現場使用狀

況，導致現已無迴轉之實，大多為車輛停放，之前也辦理過會勘設

法想出解決之道，但後續依舊沒有下文，請貴處回覆該地點後續要

如何處置！ 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/%E5%A4%9A%E5%8A%9F%E8%83%BD%E8%A1%8C%E6%94%BF%E4%B8%AD%E5%BF%83%E4%B8%A6%E5%A2%9E%E8%A8%AD%E5%81%9C%E8%BB%8A%E7%A9%BA%E9%96%93?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVNDZ3vBA5XpG4XaeYGSpcuFr6SyMkh7uTNLa-Dssd1Z65tWkcEe8iSyKLzCavzhldiEr7CZ9K3ZXHZlSEqU_85zkaofdtZUwuHmPwYcmTW_A-_uwUAtpphDnFnL7wa9ipNfMgth5EMDL4X3BhqqzCP&__tn__=*NK-R


消防局 

請針對暖暖消防分隊新廳舍收尾的工程進行強力監督（車庫前水溝

蓋-水保設施、廳舍內部滲水狀況、停車場旁空地積水等問題），務

必給我們一線的消防弟兄同仁有安全的值勤場域。 

 

疫情期間，請務必給予同仁們值勤物資上足夠的裝備與資源（口

罩、防護隔離衣、消毒酒精等），可以無後顧之憂地去對抗新冠病毒

及救援任務。 

 

衛生局 

疫情期間，向各位同仁們致上最高的謝意，大家辛苦了!! 

請簡述概要說明目前整體防疫的成效與作為，以及未來整備的規

劃。 


